



Question écrite

## Chemin ruraux, la planification de l'entretien fondamental est-elle entrée en force?

En octobre 2021, une séance très appréciée de tous a regroupé les agriculteurs de la ville et la municipalité. Différents points étaient à l'ordre du jour, dont celui de l'entretien des chemins ruraux.

Ces derniers sont très sollicités, pour les besoins de l'agriculture, mais aussi de la sylviculture ou encore du tourisme. Hors, il n'y a pratiquement pas eu de réfections fondamentales depuis plusieurs années. Bons nombre d'entre eux sont dans un état avancé d'érosion et de délabrement. Les entretiens courants sont difficiles à faire quand le chemin a tellement perdu de sa superbe qu'il se trouve plus bas que les accotements. D'autres sont en pente importante et le ruissellement les sabordent continuellement.

La commune n'ayant pas les moyens pour palier à toutes ses réfections à court terme, il est important de planifier correctement les réfections.

Mes questions sont donc les suivantes :

Suite à la rencontre d'octobre 2021 et aux visites de terrains effectuées, est-ce qu'une planification des réfections fondamentales a été arrêtées ?

Quand est-ce que les travaux vont commencer ?

Quel sera le budget annuel et/ou le nombre de km de chemin qui seront rénovés par année ?

En tenant compte de ces paramètres, en combien d'année l'ensemble des chemins ruraux de Porrentruy auront été rénovés ?

Je remercie le Conseil Municipal pour sa réponse.

Gabriel Schenk, Gr. PLR au CV